

九州地方整備局へTEC-FORCEを増強派遣

～被災状況調査班・砂防班（2班）を新たに派遣しました～

北海道開発局では、7月3日からの梅雨前線に伴う大雨により被害が発生した九州地方の被災地を支援するため、7月8日からTEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）を派遣したところですが、本日、被災状況調査班・砂防班（2班）を新たに派遣しましたので、お知らせします。

1 今回派遣する班について

・被災状況調査班（2班）

砂防班・・・札幌開発建設部（1班）、旭川開発建設部（1班）

2. TEC-FORCE（緊急災害対策派遣隊）の派遣概要について

○北海道開発局 TEC-FORCE 令和2年7月20日現在

総括班	6人
被災状況調査班・道路班3班	12人
砂防班2班	9人
計	27人（派遣中）

※延べ人数 242人（7/8～20）

先遣班（総括班） 第2陣派遣中

被災状況調査班・道路班3班 第2陣派遣中

※派遣班数、人員数等については、今後の状況により変更となる場合があります。

<参考>

TEC-FORCE: Technical Emergency Control Force の略。

大規模自然災害が発生し、又は発生するおそれがある場合に、円滑かつ迅速に災害対応の支援を行うことを目的に、被災した地方公共団体等に国土交通省のエキスパート職員を派遣するものです。

【問合せ先】国土交通省 北海道開発局 電話（代表）011-709-2311

事業振興部 防災課 課長補佐 後藤 慶作（内線 5944）

事業振興部 防災課 地域防災専門官 根田 和美（内線 2080）

北海道開発局ホームページ <https://www.hkd.mlit.go.jp/>

